

Empresa

Liverpool se postula como posible comprador de Suburbia, propiedad de Walmart

Modaes
28 ene 2015 - 18:35

La cadena mexicana de tiendas departamentales **Liverpool** se propone como el mejor candidato para adquirir **Suburbia**, propiedad de **Walmart**. La compañía es la segunda cadena de tiendas más importante en el país latinoamericano, con un registro del 31% en ventas totales del sector. **Liverpool** se hace notar como el mejor candidato para adquirir la unidad de negocio de **Walmart**, tanto en México, como en el resto de Latinoamérica.

Liverpool puede ser el mejor candidato ya que cubre un segmento de mercado similar al de **Suburbia** con sus tiendas **Fábricas de Francia**, especializadas en productos de gama media y baja. La adquisición de este negocio, representaría para la cadena de tiendas departamentales cubrir un porcentaje de 67% de este nicho de mercado, además del 8% que cubre sólo con **Liverpool** con sus tiendas de gama media y alta.

Si se concreta la adquisición, **Suburbia** incrementaría en un 17% los ingresos del grupo y aumentaría en un 30% la superficie de venta de **Liverpool** con más de 1 millón de metros cuadrados. **Suburbia** tiene el 38% de sus tiendas en el área metropolitana de México con 44 tiendas, y **Fábricas de Francia** cubre tan solo el 8% con 2 tiendas, lo cual hace aún más atractivo el plan de adquisición por parte de **Liverpool**.